



6 Pièces

292 m²

Réf. V3465VA

2 650 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa créée par Pierre Jaulin, rénovée en 2025, située dans un environnement résidentiel calme sur un terrain de 5 276 m² composé pour moitié d'espaces paysagers et pour moitié de forêt, à 25 minutes de l'aéroport de Nice et à 15 minutes des plages les plus proches. Située dans le village de Roquefort les Pins, recherché notamment pour son école internationale, ses forêts et ses équipements sportifs. La pièce de vie principale comprend un espace ouvert avec de grandes baies vitrées, un sol en pierre de Bourgogne et une cheminée à foyer ouvert. Un écran de cinéma motorisé de trois mètres est ...

Villa created by Pierre Jaulin, renovated in 2025, located in a quiet residential setting on a half landscaped and half forested plot of 5,276m² just 25 minutes from the Nice airport and 15 minutes to the nearest beaches. Situated in the village of Roquefort Les Pins which is sought after for its highly rated international school, forests and sports facilities. The main living area comprises an open plan living space with large windows, pierre de bourgogne flooring and an open fireplace. A motorised three metre cinema screen is integrated into the living area. The adjacent Veneta Cucine kitchen ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

